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今月のコンサート

８月 日にこまばエミナースにて「世にも不思議な音楽会」が行われました。このコンサー23

トは３部構成で、１部は寺山修司監督の 年映画『田園に死す』の上映会。２部はゲスト1974

コーナー。３部は コンサートでした。この日のお客さんは平日にやった公演以来の少なSKi

。 、 。さだったようだ １部の上映会は本当に映画を前方スクリーンで行い 約１時間 分の上映45

過激なシーンもあったようだが寝ていた人も多かったようだ( )。登場人物が顔を白く塗っ^^;

ているのを見て、りりかちゃんはバカ殿みたいと思ったようだ。昨年月蝕歌劇団さんと共同

で行われたミュージカル「時代はサーカスの象にのって 」で登場したシーンもかなりあ2002

り、懐かしさもわき上がってくる映画でした。２部のゲストコーナーでは、少し変更になっ

てダディ竹千代さんのみの登場。スタッフ証付けてる人ですと登場。ダディさんはこまばエ

ミナースでやったことがあるらしく、その頃はダディ竹千代＆東京おとぼけキャッツとして

出ていたそうだ。クレイジーキャッツを真似てお笑いを取り入れたバンドだったようだ。他

のメンバーにはサザンオールスターズや佐野元春のバックをやった人や、 の後ろでKinkiKids

やっていたというお馴染みのそうる透さん等がいたようだ。ここで 分間の休憩。休憩後、20

桃梨さんが６曲披露し、続いて灰野敬二さんが５曲くらい( 演奏してゲストコーナーを終了^^;

しました。ここまでで３時間半が経ち、司会以外のメンバーはここから登場でした。まず

アコースティックコーナー。美香ちゃんのギターの２弦が切れるというハプニングがありな

がら、切れたまま最後の１曲を演奏してました。ここで残り少なくなったとのこと。でも、

おまけを２回したりして９時過ぎの終了となりました。

８月 日に「 」が行われました。タイトル通り『マイジェネレー24 MY GENERATION 2003

ション』からスタートして 曲。思い出のお祭りを言いながらメンバー紹介。真冬ちゃんは10

去年事務所の近くのお祭りの時にチョコバナナを食べて、春香ちゃんがそのチョコを手に付

けたのを覚えているそうだ。梓ちゃんは友達と近くのお祭りに行った時にお財布を忘れてし

まったそうだ。りりかちゃんは地元のお祭りで子供のお神輿を担いだら、背が高かったので

力が自分に掛かっていて翌日筋肉痛になったとのこと。久美子ちゃんは黄色の浴衣を来てい

る時にチョコバナナを食べていて、チョコが手に付いて大変でそれはなめて取ったそうだ。

唯ちゃんは雨が降った帰り道に蛙がいて、走って帰ったそうだ。妃奈子ちゃんは射的が好き

で 円くらい遣ったことがあるそうだ。梢ちゃんはお祭りの日に のコンサートで、今3000 SKi

旅行中と嘘をついたら、おみやげはと聞かれたようだ。今日のＭＣのテーマは思い出の花火

大会。伶奈ちゃんはみんながやってる所に後ろからねずみ花火をやるのが好きらしい( )。^^;

唯ちゃんは線香花火が好きで、ずっとそのまま落ちないといいことがあるそうだ。梓ちゃん

は手で持つ虹色のが好きらしい。里奈ちゃんは打ち上げ花火をやる時に、手でギュッと押さ

えながら打つそうだ。千歌ちゃんは小さい頃よくやって、近くにある石を白くしたりしたそ

うだ。美香ちゃんは持つところが紙になっているものが人気で、いつも取り合いになってい

たそうだ。春香ちゃんは線香花火を「せんこ」花火だと思っていたようだ。おまけもありな

がら、夜の部にも来て下さいと終了となりました。
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同日に「 の第 回真夏の祭典！」が行われました。恒例の浴衣で登場。 音頭で客席SKi 11 SKi

にも少し降りたりしていました。おおよその色で白が橋本、斎木、中野、青が河野、高田、

ピンクが星川、片平、赤が高橋、松本、黒が吉田、黄色が松尾、紫が山越でした。今回の衣

装は着物メーカーのさが美さんからの提供とのことでした。浴衣といえば花火大会というこ

とで、久美子ちゃんは、真冬ちゃんと春香ちゃんと行ったが、帰り道は歩いて 分くらいか40

かったそうだ。夏バテ必勝法を考えようコーナー。梢ちゃんはレバ刺しを食べるとのこと。

久美子ちゃんも家族で庄屋に行って食べるようだ。伶奈ちゃんはかき氷を食べると体内温度

が下がっていいらしいとのこと。うーん、あまり信用できない、という里奈ちゃんでした。

りりかちゃんは病は気から、だから考えないようにするらしい。唯ちゃんはクロレラを水に

溶かして飲むようだ。春香ちゃんはにんにくを。にんにくを食べてその臭いの消し方は牛乳

かチーズを食べるといいらしい。梓ちゃんは栄養と睡眠をとるとのこと。これを参考に夏バ

テしないようにとのことでしたが、冷夏の今年は実戦できたでしょうか？ うちらのうちわ

をプレゼントコーナー。浴衣に差していたうちわを祭にちなんだクイズに答えた人にプレゼ

ントを。妃奈子ちゃんはお祭りでヘリウムをよく買うそうだ。どんな声になちゃうのかな？

里奈ちゃんは出た事のあるお祭りは阿波踊りだそうだ。美香ちゃんの買おうとした浴衣の色

は黒だそうだ。ピンクではないらしい。ＭＣのテーマは夏休みにしてしまった失敗。梓ちゃ

んはいつも寝るのが遅くてレッスンとか遅くなるらしい。一緒にいた伶奈ちゃんも私も一緒

とのこと。妃奈子ちゃんは毎年のことだけど宿題が全然終わっていないそうだ。できたのか

な？ 新人さん紹介コーナーでは、ひらやまそらちゃんと、なかむらさきちゃんが登場。二

。 、 。人とも中２だそうだ そらちゃんが突っ込みで さきちゃんがぼけのキャラで頑張るそうだ

続いてサマージャンボ当選発表。メンバーが少しずつ発表。準備に時間がかかってムーンウ

ォークで時間を稼ぐ妃奈子ちゃん( )。みなさんは当選出来たでしょうか？ アコギコーナ^^

ーの後 分の休憩。そして最後は３時間特大ライブに。時間が押していることから３時間は20

なかったが、終章で今日の新人の２人が登場したり、ダブルアンコールの時に、売り子で来

ていたＯＧの石澤彩乃ちゃんと波平槙子ちゃんが浴衣に着替えて に登場。DanceDanceDance

、 、 、久しぶりの歌って歌って踊って踊ってもあり のテーマ じゃんけん勝負の ×２SKi LOVE

並び順の怪しい地球に愛を等があり、盛り上がりのうちに終了となりました。
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今月のしでかし

９月 日に都立代々木公園にて「 の浴衣撮影会」が行われました。集合場所は三本きの15 SKi

10 45この休憩所と恒例となった場所。受付時間９時半の約 分くらい前から受付開始。９時

分に撮影場所へ移動。去年と同じ場所だ。スタッフの諏訪さんから説明があって、撮影順は

参加証の色が緑（ ～ 、赤（ ～ 、青（ ～ ）で、メンバーは６名ずつ出てきて1 34 35 68 69 102） ）

１回 分とのこと。メンバーとは ５ｍ離れて撮影するようにとのことでした。この日は、20 1.

とても天気が良くて、朝から日射しが強く夏に戻ったような快晴となりました。日頃の行い

。 、の悪い人はいなかったのかな？ 時ちょうどに前半の組の撮影スタート メンバーは松尾10

中野、斎木、片平、河野、星川（撮影場所左からの順番 。真冬ちゃんの浴衣は赤で、この撮）

影会のために買ってきたものだそうだ。真冬ちゃんがお母さんに今度の撮影会の浴衣何にし

ようか話をした時には既にお母さんが選んで買ってきてしまっていたそうで、真冬ちゃんの

意見を言う間もなかったそうだ。でも、とてもかわいくお淑やかになってたような。手に持

っていた竹籠の中にお弁当が入っているのではとの憶測も流れましたが( )、そんなことは^^

なかったようだ。梓ちゃんはピンクの浴衣で事務所のものだそうだ。去年までのプライベー

トのは青系だそうで青が好きとのことですが、この浴衣は梢ちゃんが選んでくれたそうだ。

春香ちゃんの浴衣は水色で、自前のものだそうだ。自分で買ったとのことだったが、厳密に

は買ってもらったそうだ。妃奈子ちゃんのは青で、自前で初めて着たそうだ。大人っぽい落

ち着いたポーズを取ったりして、元気いっぱいというだけでなく大人っぽさも出ていた妃奈

子ちゃんでした。今年は撮影会用にギャグは考えていなかったらしい。今日みたいな暑い日

にはピッタリなのにねぇ(ぼそ)。伶奈ちゃんはピンクの浴衣でお母さんがこのために買って

きたものとのこと。ピンクは若いうちしか着れないということらしいが、若いというのはい

くつまでなのかなぁ？ 髪型がいつもと違って分けていたこともあって、大人っぽさも出て

いたようで、いつもよりお淑やかだったらしい。りりかちゃんの浴衣はピンクでしたが、何

と自分で作ったものだそうだ。家庭科の時間に作ったものだそうで、前の襟のところをよく

見ると失敗しているところがあるらしい。そう言ってじっと見ようとすると、隠してしまう

りりかちゃん。でも見ている感じではわからない程度のもののようだ。ちなみに帯は事務所

から借りたとのことでした。
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時でメンバー交代。後半は、山越、高田、松本、高橋、橋本、吉田でした。千歌ちゃん11

、 。 、は黄色の浴衣で 自分で選んだそうだ 好き嫌いがあるのでお母さんが選んでも着ないので

洋服は千歌ちゃんが自分で選ぶとのこと。唯ちゃんは去年買った青い浴衣で、今日で着るの

は３回目くらいらしい。唯ちゃんも慣れてきたようで、かわいいポーズを取っていたりした

ようだ。久美子ちゃんの浴衣はピンクで、今年買ったものだそうだ。久美子ちゃんは家に３

着持っていて、お母さんとかと共用のものもあるらしい。今回のはお母さんと２人で選んだ

、 。 、もので 若い頃しか着れないからとピンクになったようだ 着物と着るとお淑やかになるが

中身は久美子ちゃんだったようだ( )。里奈ちゃんは緑色の浴衣でした。自前のもので、今^^

年の夏休みにお母さんと買いに行ったものらしい。回りがピンクが多いので、一際緑が冴え

ていました。美香ちゃんは灰色の浴衣で事務所のものらしい。美香ちゃんにとって何回目の

浴衣撮影会かわかりませんが( 、まわりのメンバーのように毎回買っていたら大変ですも^^;

のね( )。梢ちゃんは紫というか小豆色の浴衣で、これはコンサートの時にお世話になった^^

浴衣メーカー「さが美」さんのものらしい。お化粧が濃い感じがしたが、できあがった写真

ではとでも綺麗に写っていたようだ。

後半の時に公園の警備員が３人来て、どうやら問題になったよ

うだ。きちんと許可は取ってあったようですが、ツーショット

ポラ撮影は 時からＬＲで行うということで一時解散となりま13

した。 時前にお客さんが集まって来たことからちょっと早め13

にスタート。始めは全員のポラから。背景には白い壁紙が設置

してあり、切り抜いて合成するための配慮があったようだ( )。^^

予定の 時を少し過ぎたところで全員のは終了となってしまい、最後にまだ着いていない13

お客さんのために全員のを改めてやっていました。ソロのポラは約 分続き、そこで河野、40

橋本、吉田の役職トリオ、松本、星川、松尾のリーカとワワワ、片平、高橋、斎木の３人、

高田、山越、中野の３人という組み合わせも行われ、そして全員を再びやって、最後は梢ち

ゃんから挨拶があって終了となりました。
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BIRTHDAY今月の

９月 日に にて「吉田梢 歳のお誕生日会」がありました。いきな15 LR 19

り『ミステリアスな夜』でスタート。イントロにのせて梢ちゃんがいつも

の独特の振りで登場します。今回は梢ちゃんなりに考えた構成になってい

るそう。まさにミステリアスな夜の幕開けですね(笑)。最近ワンピースが

。 、好きと梢ちゃん 今回のドレスは普段着として買おうと思ったそうですが

試着してみて、 に取ってあったそうだ。肩ヒモも可愛いそうで、後半Party

になったら上着を脱いで見せてくれるとの事でしたが…。後半はまだぁ？

年の９月 日午前３時何分に生まれたと梢ちゃん。でも周りには 日が誕生日と思っ1986 16 15

ている方が多いそうだ。父にも早速おめでとうと言われたらしい。敬老の日で休日なので、

いつもこの日に祝って貰っていたかららしい。今年は 日にケーキを買って貰ったそうだ。13

翌日にも食べようと思って冷蔵庫を開けたらすっかりなくなっていたらしい。賞味期限で思

い出したと梢ちゃん。最近納豆に明太子を混ぜて食べるのにハマっているらしい。御飯に掛

けて食べるとバッチリとのこと。 年の人生を振り返ってでは、２月に発売されたリーダー19

就任記念のパンフレットの原盤を家で見たそうで 「あの頃は可愛かった」と親から言われた、

らしい。幼稚園に入る前が良かったそう。客席から「今は綺麗」とフォローが入ると照れる

。 。 。梢ちゃん 人生で一番良かった事は の活動 これからも努力して続けていきたいそうだSKi

最近は読書が好きと梢ちゃん。電車の中でもずっと本を読んでいるそうだ。でも漫画が中心

らしい。他には短編小説で赤川次郎さんなどにもハマっているそうだ。読み終わった本はど

うしているのかな？ ２曲目は『かなわぬ恋 。最近喋り声が高くなったそうで、声変わり？』

と梢ちゃん。普通は声が低くなるので若返ったと言われて嬉しそう( )。再来年に成人式を^^

迎えますが、もう振り袖を買ったそうだ。黒っぽくて華やかな物らしい。このままサイズが

変わらない事をと梢ちゃん。ちょっと心配だなぁ(笑)。３曲目は『キャンパスのある街で 。』

。 。今日から大学の後半が始まったそうだ ９月から しっかり講義を聴きたいと梢ちゃん( )は ^^;

広い席だとボーっとしてしまうらしい。テストでは論述が多くて思った事を掘り下げて想像

の世界で書いているらしい 「出来るのと書いているのは違う」そうで、やる気だけは評価し。

。 『 』。 。て貰えるとか 曲目は 傷心のリリシズム 学校が嫌だな～の気持ちを込めたそうだ( )4 ^^;

５曲目は『まだ見ぬ世界を信じて 。 ５年目の梢ちゃん。 月には月蝕のお芝居も控え』 SKi 10

ていますが、これからはお芝居にもどんどんチャレンジしていきたいとのこと。劇団の方に

いろいろ学ばせて頂いているそうだ。転ぶのが難しいと梢ちゃん。あるお客さんを見つけて

吹き出してしまいます。演技指導仰いでみては(笑)。 歳はあっと18

いう間の１年で、リーダーに就任して課題がたくさんあり、これから

目指していける物が出来たそうだ。今後もコンサートやお芝居を頑張

って行ければと梢ちゃん 「自分自身の努力で道は開ける」と、まだ見。

ぬ世界を信じて頑張って行くので期待して下さいとの事。最後に青春

時代を楽しみたいと 『傷だらけの青春』を熱唱して終了しました。、
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ちいさなしでかし

今月は生誕１１年祭が行われますが、例年行われている「渚に消えた初恋」コンサートが

行われませんでしたね 今年は冷夏で渚に行く機会が少なかったのも影響したのでしょうか？。

生誕 年祭公演にてリーダー継承式が行われ、６代目リーダーの吉田梢ちゃんから、７代11

目リーダーの河野伶奈ちゃんにバトンタッチされました。リーダーを努めて来て誇りに思う

。 、 、と梢ちゃん その横でサブリーダーを務めてきた伶奈ちゃん 笑顔をくれる が大好きとSKi

。 。リーダー就任を決めたそうだ 私たちなりの を造っていきたいと意気込みを語りましたSKi

また、４代目サブリーダーに高橋里奈ちゃんが就任。伶奈ちゃんから突然発表されて驚き

の里奈ちゃん。全く言葉が出ない様でしたね。周りからは伶奈ちゃんの弟子と言われている

そうで、支えていけるように頑張るとのことでした。

新体制で 年目に突入する 。その記念すべき船出に台風が接近して大荒れの天気にな12 SKi

っているのが気になりますが、大船に乗ったつもりで…。大丈夫ですよね。

月 ～ 日に大塚萬スタジオにて月蝕歌劇団 月公演「愛と誠」が上演されますが、こ10 9 13 10

こで梢ちゃんがスケバンに挑戦するらしい。何回でも見に来てくださいと梢ちゃん。また違

った魅力が発見できるかもしれませんね。また、コンサートには さんも参加とのこPANTA

とで、こちらも楽しみです。

新人さん紹介コーナーでは唯ちゃん・梓ちゃん・沙貴ちゃんが登場。伶奈ちゃん司会で漫

談を披露していましたね(笑)。

唯ちゃんは に入って大変に思うことは振りの仕方と唯ちゃん。歌にダンスは始めてでSKi

SKiギリギリらしい。好きな曲は『信じているから 。切なくてかっこいいのが良いそうだ。』

で力を入れていきたいのはダンス。お笑いではないらしい(笑)。ダンスも歌もお芝居も頑張

って に居続けたいと思うと意気込みを語りました。SKi

梓ちゃんは に入って思ったことはメンバーが綺麗とのこと。さすが先輩を立てていまSKi

す( )。大変なことは学校との両立。好きな曲は『初恋のセレナーデ 。力を入れて行きたい^^ 』

のは歌とのこと。頑張っていくので応援よろしくお願いしますとのことでした。

沙貴ちゃんはみんな歌がうまいなと思ったそうだ。好きな曲は『 。力を入れたいDeLight's』

ことは発声練習と変顔とか。春香ちゃんに教えて貰っているらしい。歌に踊りを頑張るので

応援してくださいとのことでした。

３人とも明るくて、これからの活動が楽しみですね。もう一人の空ちゃんは体調不良との

ことで、今月はお休みでした。また、他にもう一名レッスン生が加わるとのことです。これ

からも賑やかなステージになりそうですね。



- 7 -


